
Herr Sonntag bezieht sich auf seine Argumentation aus dem Hauptausschuss und erklärt, dass 
seine Fraktion nicht zustimmen werde. In der Sache sehe man durchaus Handlungsbedarf, jedoch 
wolle man eine moderatere Anhebung der Prozentsätze. 
 
Herr Dr. Peeters argumentiert in die gleiche Richtung. Auch die SPD werde aus gleichen 
Gründen dagegen stimmen. Seine Fraktion habe vorgeschlagen, sich an den Sätzen der Stadt 
Hennef zu orientieren. 
 
Herr Sonntag hält es für sinnvoll, dass sich der ABV inhaltlich nochmals mit der Umsetzung der 
Prozentsätze beschäftigt. 
 
Herr Gräf weist diesen Einwand zurück. Auf Bestreben des Hauptausschusses sei die Sache doch 
in den ABV zurückverwiesen worden. Dieser habe eine entsprechende Beschlussempfehlung 
ausgesprochen. 
 
Nach weiteren kurzen Wortmeldungen zum Inhalt der ABV-Beratungen und dem dort gefassten 
Beschluss zitiert der Erste Beigeordnete nochmals den im ABV gefassten Beschluss zur Sache. 
 
Schließlich lässt der Bürgermeister abstimmen. 


